

# 誠・愛・勇

## 山田小学校だより

【校訓】「やさしく」「かしこく」「たくましく」

2024. 4. 26 文責:校長 村川 司麻

平戸市立山田小学校(生月町山田免 511)

TEL0950(22)9243/FAX0950(53)1004

<https://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/yamada>

## たくましいね！山田っ子！！



4月、朝から児童全員が笑顔で元気に歩いて集団登校をしています。1年生も、毎日長い距離を歩きますが、一步一步しっかりと足取りで登校してきます。高学年は、1年生の手を取ってあげたり、みんなの安全を考えたりしながら、リーダーの務めを果たしている姿が見られます。4月、雨や風が強い日にも、山田っ子は負けていません。しっかりと歩いて登校できました。近頃、車送迎が増えている学校の様子をよく耳にしますので、そのたくましさに大変感心しました。新年度始めに子どもたちのすばらしさに触れ、これからの1年の成長が楽しみになりました。

さて、4月24日(水)には、平戸署の交通課、館浦駐在所、平戸市安全協会から4名の方を招き、交通安全教室が開かれました。1・2年生は、『道路の歩き方』の学習をしました。飛び出しをせず、「安全確認」をすることや横断歩道の歩き方、信号機の見方を学びました。3～6年生は、『自転車の乗り方』について学習しました。自転車の点検の仕方や乗り方、ヘルメット着用の大切さなどたくさんのことを学びました。これからも、学習を生かして交通事故から自分で身を守り、安全に過ごしてほしいと思います。



子どもたちの学力や体力向上、将来の「生きる力の育成」のためにも、健康教育は大切です。健康教育の一環として、「歩いての集団登校」を継続していきます。①脚力、体力の向上②自然と忍耐力、持久力が育つ③コミュニケーション力(挨拶、会話)の向上④五感を育てる(自然とのふれあい)⑤脳の活性化(体が温まる)⑥食欲増進、質の良い睡眠など『歩育』とも言われますが、歩くことで多くの力を高めることができます。大切な朝の時間です。年度初め、集団登校の集合場所や集合時間を確認しております。各ご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。

また、4月の授業参観、学級懇談会、PTA総会では、保護者皆様に多数ご出席をいただき、ありがとうございました。今年度も、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

## 山田小学校に集まりましょう！

5月19日(日)は、山田小学校運動会です。今年度、山田小学校は「創立150周年」を迎えます。記念事業の一環として、運動会終了後に「150」という字を人文字で作り、上空からドローン撮影を行うこととなりました。学校文書や地区回覧などでもお知らせをしておりますが、人文字の一人としてのご協力をよろしくお願いいたします。山田小学校を卒業された方々、山田小学校をご支援いただいている方々、児童とのつながりのある方々、多くの方々と共に、「創立150周年」をお祝いしたいと思います。5月19日(日曜日)、

### 11時30分頃の撮影予定

です。運動会のご参観を含め、ご来校をお待ちしております。よろしくお願いいたします。



## 5月行事

1日(水) 少年の日

子ども読書週間(～12日)

3日(金) 憲法記念日

4日(土) みどりの日

5日(日) こどもの日

6日(月) 振替休日

10日(金) PTA奉仕作業(17時～)

14日(火) 運動会総練習

17日(金) 運動会準備

19日(日) 運動会(8時40分入場開始)

ドローン撮影(11時30分頃)

20日(月) 振替休日(運動会予備日)

27日(月) 委員会活動

28日(火) 歯科検診